

梅雨の晴れ間からは、夏の太陽が輝いています。

子どもたちが毎日水やりをして育ててきた野菜も大きくなってきました。夏野菜には体を冷やす作用があるので、夏バテ防止の為に積極的に食べましょう。又、今月後半からは水遊びも始まるので、体調管理には十分気をつけ、元気に過ごしましょう。

新年度が始まり3カ月が過ぎ、新入のお友だちも保育に慣れて機嫌良く登園しています。ずりばいやハイハイ、一人歩きで部屋の中を移動し、気になる物があると手を伸ばしたり、取って遊んだり姿が見られます。保育者と一緒にハイハイを楽しみ、ふれあい遊びをして元気いっぱいです。これからの季節は、沐浴や水あそびなども始まるので、楽しみながら過ごしたいと思います。



- 【ねらい】・夏の季節を健康で快適に過ごす
- ・行事に参加し、楽しい雰囲気味わう



保育の生活にも慣れて、園庭やお部屋でも元気いっぱい遊んでいるりす組さん。色々な場所に行っては、見つけたものを指さして、一生懸命教えてくれています。お友だちにも興味が出てきて近くに座ったり、真似をして笑い合ったりと微笑ましい姿も見られます。友だちと一緒に過ごす楽しさを感じられるように見守り、関わっていきたいと思います。

- 【ねらい】友だちや保育者と一緒に水や泥に親しみ感触や気持ち良さを味わう

蒸し暑い日が続いていますが、元気よく過ごしています。お友だちと一緒に遊ぶことが楽しいようで、お友だちの名前を呼んだり、「いっしょにあそぼう」と声をかけて遊びに誘ったりする姿が見られます。時々おもちゃの取り扱い等でトラブルになることもありますが、自分の気持ちを言葉にして伝えようとしています。これからますます暑くなってくるので、たくさん水遊びをしていきたいと思います。



- 【ねらい】他児と一緒に水あそびを楽しむ。



4日(木)	身体測定
5日(金)	七夕・誕生会
9日(火)	英語レッスン
12日(金)	防犯訓練
19日(金)	避難訓練
23日(火)	英語レッスン

7月29日から水遊びが始まります。着替えやタオルを少し多めに持って来て下さい。



～担当保育士変更のお知らせ～

7月より、[redacted] 変更となります。年度途中での変更となりますが、よろしくお願ひします。